

Multiplier les biais d'information pour la poursuite d'études

Par La rédaction

Publié le 10/12/21 à 13:45 - Mis à jour le 10/12/21 à 13:45



La CCI de Corse a récemment tenu une permanence à l'espace coworking pour présenter son offre de formation aux lycéens.

S.O.



Porto-Vecchio - Portivechju

Inscrivez vous à la newsletter Hebdo

Toute l'actualité une fois par semaine

Bientôt disponible

S'inscrire →

Difficile à **17 ans** de se projeter dans l'**avenir** et dans de **futures études**. C'est pour faire découvrir les **formations post-bac** auxquelles elle est rattachée que la **Chambre de commerce et d'industrie** a récemment tenu une **permanence** à l'espace **coworking**.

"Il s'agit pour nous de rencontrer les jeunes de manière individualisée pour leur présenter notre offre de formation et leur permettre d'amorcer la réflexion avant de se confronter à Parcours Sup dans quelques semaines à peine", détaille Pascal Agostini, directeur de l'enseignement et de la formation à la CCI.

Le rendez-vous permet aussi *"d'extraire les jeunes du lycée et de les mettre dans d'autres conditions pour évoquer leur avenir, avec la possibilité de poser des questions sur des formations précises et des objectifs qui les intéressent personnellement"*.

Aux yeux de Pascal Agostini, l'enjeu est important dans l'Extrême-Sud *"où on a un taux relativement faible de poursuite d'études après le bac. Faire connaître l'ensemble des formations disponibles sur l'île et les débouchés qu'elles offrent est d'autant plus pertinent qu'il n'y a pas de grands salons comme cela se fait sur le Continent, hormis celui de l'université."*

La communauté de communes devrait développer ce type de rendez-vous informatifs avec ses différents partenaires *"de manière récurrente, notamment autour de l'entrepreneuriat"*, précise Anne-Laure Corona, agent de la communauté de communes.